



Option sports Nautiques : Dernière séance avec notre parrain !

publié le 21/06/2019 - mis à jour le 04/10/2020

Dernière séance de l'année ce vendredi 21 juin pour l'option sports nautiques.

Pour l'occasion, Antoine Albeau, parrain de l'option et 25 fois champion du Monde, était venu naviguer avec les élèves.

C'est autour du traditionnel goûter de fin d'année que nous avons dit au revoir et bon vent à Lisa, Arthur, Tom, Eliott, Eloi, et Eliott.

Tous rejoignent le lycée ou le pôle d'entraînement régional, et laissent la place à de jeunes 5e qui viennent d'être sélectionnés.

